



Donación Martínez

En la ciudad de Tepatitlán de Morelos, a las dieciséis  
de horas del día quince de octubre de mil novocientos  
setenta y nueve se procedió a levantar la presentación  
en la persona de Encarcelación Fronco.  
Virtud de la comisión del delito de lesiones cometido  
nada que presenta dos lesiones interidas al parcer por  
instrumento punzocortante situada una en la unión dere  
cha dije Izquierda de los labios y otra en la parte su  
perior Izquierda de los labios y otra en la parte su  
terior y que fue algun tiempo posterior de este lugar offen  
sionado en hoy sin recordar su apellido, que es zac  
atito al decíduo en la prisión y en Segunda Le  
trato las lesiones que presenta. Que los que llevan la  
guarida a la prisión haber presentado los he  
chos. Como el lesionado se encarceló en estado de ebriedad  
dado no se le interrogó más y se mandó el traslado urgente  
taron en un expediente de prisión propulsado del presente  
que hoy como entre las catores y quince horas se presen  
taron y sobre los hechos que se averiguaron al juez  
según despues ha sabido es el heraldo, al juez de ellor  
el centro que portaba, que el zacatero trae una dasa en  
el bastón que portaba, que el zacatero trató de darle con  
jo tu eres del heraldo del zacatero y trató de darle con  
el temporal de lluvias traejadas en el zacate, que le dí  
centrando hasta la esquina de la calle nuova,  
llamándose uno al otro y a poco tiempo salieron de la  
calle nueva y se dirigieron como para el centro de la  
ciudad que despus de esto el expone se fué a compro  
duo que portaba el bastón sin saber quién lo había hecho  
pero que el decíduo cree que pudo haber sido el zac  
tero por los antecedentes de que se dijo cuando el que  
ella que habla. Que es todo lo que sabe sobre hecho.  
Ratificó lo expuesto previa lectura y firmó el merced.  
tigar se dan por terminadas las presentes que pare  
cen las elecciones al clústero Agentes del Ministerio Público pa  
ra los efectos de la Ley dejando a su disposición al lessito  
nado en la cada número cuatrocientos cuarenta y cinco de  
la calle de la Reforma.